

PENGARUH *SOCIAL MEDIA MARKETING* DAN *CELEBRITY ENDORSEMENT* TERHADAP *PURCHASE INTENTION* (STUDI PADA MASYARAKAT DKI JAKARTA)

GRISELDA

1705618007



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Manajemen pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

***THE INFLUENCE OF SOCIAL MEDIA MARKETING AND
CELEBRITY ENDORSEMENT ON PURCHASE INTENTION
(STUDY ON DKI JAKARTA CITIZENS)***

GRISELDA

1705618007



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

***This thesis is prepared to fulfill the requirements to obtain a
Bachelor of Management Degree at the Faculty of Economics State University of
Jakarta***

***STUDY PROGRAM OF MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022***

ABSTRAK

Griselda, 2022; Pengaruh *Social Media Marketing* dan *Celebrity Endorsement* terhadap *Purchase Intention* (Studi pada Masyarakat DKI Jakarta). Skripsi, Jakarta: Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. Tim Pembimbing: M. Edo Suryawan Siregar, S.E., M.B.A. & Ika Febrilia, S.E.,M.M.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *social media marketing* dan *celebrity endorsement* terhadap *purchase intention* Tokopedia juga peran mediasi *brand image* terhadap pengaruh tersebut. Metode pengumpulan data dilakukan dengan metode survei berupa kuesioner terhadap 240 responden. Dengan teknik *purposive sampling*, responden merupakan masyarakat DKI Jakarta yang pernah melihat salah satu akun media sosial dan iklan Tokopedia.

Analisis data dilakukan menggunakan software SPSS versi 26 dan SEM (Structural Equation Model) dengan perangkat lunak LISREL versi 8.8. Hasil penelitian mengindikasikan bahwa *social media marketing* dan *celebrity endorsement* berpengaruh signifikan terhadap *brand image*. Lebih dari itu, *brand image* berpengaruh signifikan terhadap *purchase intention* dan memiliki peran mediasi full terhadap hubungan antara *social media marketing* dan *celebrity endorsement* terhadap *purchase intention*.

Kata Kunci: *social media marketing, celebrity endorsement, brand image, purchase intention, e-commerce*

ABSTRACT


Griselda, 2022; The Influence of Social Media Marketing and Celebrity Endorsement on Purchase Intention (Study on Jakarta Citizens). Thesis, Jakarta: S1 Management Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta. Advisory Team: M. Edo Suryawan Siregar, S.E., M.B.A. & Ika Febrilia, S.E., M.M.

This thesis aims to determine the effect of social media marketing and celebrity endorsements on Tokopedia's purchase intention and the mediating role of brand image on this relationship. The method of data collection was done through a questionnaire to 240 respondents. By using a purposive sampling technique, the respondents are residents of DKI Jakarta who have seen one of the social media accounts and have posted a Tokopedia advertisement.

Data analysis was performed using SPSS version 26 software and SEM (Structural Equation Model) with LISREL software version 8.8. The results showed that social media marketing and celebrity endorsements had a significant effect on brand image. In addition, brand image has a significant effect on purchase intention and has a full mediating role on the relationship between social media marketing and celebrity endorsement of purchase intention.

Keywords: *social media marketing, celebrity endorsement, brand image, purchase intention, e-commerce*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
 <p>Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi</p> <p>Prof. Dr. Ari Santono, SE., M.Pd NIP. 197207152001121001</p>			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. Mohamad Rizan, M.M. NIP. 197206272006041001 (Ketua Penguji)		10 Agustus 2022
2	Dr. Osly Usman, M.Bus, M.gt, Sys NIP. 197401152008011008 (Penguji 1)		12 Agustus 2022
3	Dr. Mokh. Adib Sultan, ST, MT NIP. 198103102009121002 (Penguji 2)		12 Agustus 2022
4	M. Edo Suryawan Siregar, S.E., M.B.A. NIP. 197201252002121002 (Pembimbing 1)		15 Agustus 2022
5	Ika Febrilia, S.E., M.M NIP. 198702092015042001 (Pembimbing 2)	 	12 Agustus 2022
Nama	: Griselda		
No. Registrasi	: 1705618007		
Program Studi	: S1 Manajemen		
Tanggal Lulus	: 5 Agustus 2022		

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya ilmiah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 19 Agustus 2022
Yang membuat pernyataan,



Griselda
NIM: 1705618007

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan atas hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya pada pembuatan Skripsi ini dengan judul “Pengaruh *Social Media Marketing* dan *Celebrity Endorsement* terhadap *Purchase Intention* (Studi pada Masyarakat DKI Jakarta)”, sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Keterbatasan serta kemampuan penulis menyebabkan penulis kerap mendapat kesulitan. Sehingga, penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa dukungan, bantuan, dan bimbingan dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Maka, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Ari Saptono, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Suherman, M.Si selaku Koordinator Prodi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. M. Edo Suryawan Siregar, S.E., M.B.A., selaku Dosen Pembimbing Satu Skripsi.
4. Ika Febrilia, SE., MM., selaku Dosen Pembimbing Dua Skripsi.
5. Orang tua dan keluarga saya yang selalu memberikan semangat dan doa untuk mengerjakan Skripsi ini.
6. Para dosen S1 Manajemen yang telah mengajarkan saya banyak hal dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama saya berkuliah.
7. Seluruh teman dan kerabat yang telah memberikan inspirasi dan semangat bagi praktikan dalam menyelesaikan penulisan Skripsi ini.
8. Semua pihak yang mendukung selama penulisan Skripsi ini, yang tidak dapat praktikan sebutkan satu persatu, tanpa mengurangi rasa hormat penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini jauh dari kata sempurna, baik bentuk isi maupun teknik penyajian, oleh karena itu kritik yang sifatnya membangun dari

berbagai pihak penulis terima dengan terbuka. Semoga kehadiran skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan dorongan untuk melakukan penelitian yang lebih baik dalam pembelajaran Manajemen di masa mendatang.

Jakarta, Agustus 2022

Penulis